

UN EVENTO ÚNICO:

Pitch en la rueda de la fortuna, el creador de Waze y tres días de mentorías: Los imperdibles del EtMday 2024

“Encontrar pares improbables” es la consigna de **Emprende Tu Mente (ETM)**, organización que desde hoy y hasta el sábado congregará en el Parque Bicentenario a más de 40 mil personas en su encuentro anual **EtMday** en busca de conectar los pares improbables del emprendimiento con organizaciones de alto impacto.

El fundador de **Emprende Tu Mente**, **Daniel Daccarett**, dice que lo mejor es siempre ir preparado y agendar de antemano las instancias en las que se quiera participar.

“Se trata de conectar con personas y oportunidades que impulsen el crecimiento de su emprendimiento. Por eso es fundamental tener claro con quién quieren conectar y qué objetivos tienen”.

Entre los platos fuertes del **EtMday 2024** está la presentación este viernes de **Uri Levine**, el economista que en 2007 fundó **Waze**, y cuenta con vasta experiencia en desarrollo de productos, marketing y gestión empresarial. **Levine** vive en **Tel Aviv** y desde allí aporta con mentorías a nuevos emprendimientos en el mundo y creó la empresa de navegación y tráfico de conducción más grande del mundo. El experto ha dicho en sus múltiples charlas que está convencido de que las **startups** deben enfocarse en resolver proble-

mas cotidianos que afectan a millones de personas, pues solo así se crea un impacto global. Es autor del libro “**Enamórate del problema no de la solución**”, una guía para construir un negocio exitoso al entender en profundidad los problemas de las personas.

Otro invitado estelar que tendrá el evento lo trae **WSP**. Se trata de **David Symons**, inglés cabecilla del programa **Future Ready** y líder del año en sostenibilidad en 2018, quien expondrá sobre cómo las empresas tendrán que adaptarse a las tendencias 2050, más allá de la inteligencia artificial. El experto es integrante de la Comisión de Justicia Ambiental del Instituto de Investigación de Políticas Públicas (IPPR) de Inglaterra, y participa activamente como comentarista en diferentes medios de comunicación del Reino Unido.

Uno de los socios estratégicos de **ETM** es **Caja Los Andes**, organización que, conectada con su propósito de mejorar la calidad de vida de las personas a través de soluciones innovadoras, ha impulsado desde diversas veredas el emprendimiento en Chile. Para este **EtMday**, la caja de compensación invitó **startups** que pertenecen a la comunidad de su fondo de innovación social **TECLA** (ver recuadro) y en su **stand** principal realizarán charlas, mentorías y paneles de conversación sobre el futuro de los emprendedores, el papel de la sostenibilidad en la innovación y la colaboración entre empresas y **startups**. “Para **Caja Los Andes** participar de un evento así tiene mucho valor. Y valor, porque está enfocado en disminuir las brechas que actualmente existen para los emprendedores, en conectar, en entregarles oportunidades reales a Chile con ideas que tengan un impacto social y contribuyan al desarrollo país. Instancias como estas ayudan a que ese camino sea un poco más amigable, un foco que también tenemos nosotros, apostar por un bienestar para todos y de forma sostenible con el negocio, con la innovación y el medio ambiente”, destaca **Marie Auteroche**, gerenta corporativa de **Transformación y Sostenibilidad** de **Caja Los Andes**.

ELIGE DÓNDE HACER TU PITCH: ¿RUEDA DE LA FORTUNA, ASCENSOR O AUTO?

Los participantes de **EtMday** tienen tres opciones para hacer su pitch: el **Electric Car Pitch**, un auto eléctrico en el que emprendedores hacen su pitch a gerentes o ejecutivos, los que deben manejar en un circuito delimitado dentro del parque mientras escuchan al emprendedor. Otra alternativa es la **Wheel Pitch**, donde **startups** proponen soluciones innovadoras a empresas mientras giran en una rueda de la fortuna.

Y la tercera opción es el **Elevator Pitch**, una actividad de conexión en la que, en la réplica de un ascensor, inversionistas escuchan los pitch de representantes de **startups** en 5 minutos.



En www.emprendetumente.org está el programa completo del evento.



El emprendimiento es una herramienta de movilidad social que genera crecimiento, bienestar y valor para las compañías y el país. Es hora de dejar atrás la distinción entre ‘buenos’ y ‘malos’. La empresa es una institución maravillosa que genera prosperidad y debemos cuidarla. No permitamos que se destruya. El emprendimiento es la clave para un futuro próspero y sostenible”.

DANIEL DACCARETT, cofundador de **Emprende Tu Mente**.



Organizaciones como la nuestra, que tienen un alcance y un impacto enorme, estamos llamadas a entender que el impacto social es una inversión, que trae retorno a largo plazo y que genera un círculo virtuoso. Ningún país que pretenda salir del subdesarrollo lo logrará sin inversión en innovación, impulso i+d y fomento de la inversión extranjera”.

MARIE AUTEROCHE, gerenta corporativa de **Transformación y Sostenibilidad** de **Caja Los Andes**.



60 METROS DE EMPRENDIMIENTOS IMPERDIBLES

A uno de los costados del **stand** de **Caja Los Andes**, la empresa sin fines de lucro tendrá a parte de su comunidad **TECLA**, el fondo de innovación social que este año terminó su séptima versión. Serán 40 **startups** en total. Entre ellas está **Akademiapp**, una plataforma que busca que niños y niñas de 1° a 4° básico desarrollen habilidades matemáticas, lectoras y ejecutivas, a través de juegos y rutas de aprendizaje. También están otras como **GreenBricks**, **startup** que usa el plástico como materia prima para crear insumos de construcción, y **Yaku**, que creó un biofiltro para aguas grises que se puede aplicar en casas, edificios y empresas que requieran recuperar aguas residuales. En tanto, **BondUP** es una red social para personas mayores de 55 años, mientras que **Alara** es una joya que al presionarla llama a los contactos de emergencia, envía la ubicación en tiempo real y mensajes SOS.

